

柊江の風

<児童のめあて>

- 思いやりのある子
- 進んで学ぶ子
- たくましい子

令和元年6月27日

第6号

仙台市立柊江小学校

宮城野区柊江15-1

☎293-4647

ホームページアドレス <http://www.sendai-c.ed.jp/~masue/>

協働型重点目標

○進んで挨拶をし、適切な言葉遣いができる児童の育成

○進んで宿題や家庭学習に取り組む児童の育成

優しさと強さを育む土壌

6月20日(木)、21日(金)は、6年生の修学旅行でした。行き先は会津若松市、校長も引率者として同行しました。子供たちは、福島の色々の美しさに驚いたり、歴史を築いた人々の生き様に思いを馳せたりしながら、学校ではなかなかできないことをたくさん経験してきました。「何が一番思い出として残っていますか。」と尋ねると、「地元の方々に、親切にいただいたこと。」と答える子が何人もいます。「快く道を教えてもらいました。」「忘れ物を、走って届けてもらいました。」「気持ちよく挨拶をしてくれました。」など、人々との関わりを通し、大切なことをたくさん学んだようです。いただいた温情の有り難さを、素直に表現できる子供たちは、とてもすてきだなと感じました。

今回訪れた会津地方には、会津藩の時代から「仕の掟」という教えが息づいています。そこには、人に対する心得や礼儀、節度などが、決まり事として記されており、会津藩士の子供たちはその教えを年長者から脈々と受け継いできたそうです。会津の方々の優しさの中に心の強さを感じるの、この地に人づくりの精神がしっかりと根付いているからなのだろうと思います。

我が校の子供たちにも豊かな人間性を育てていくために、その土壌となる学校・家庭・地域が、「人を敬い、親切にする」「時間や約束を守る」「挨拶や返事などの礼儀をしっかり行う」など、人としてあるべき姿を子供たちに示していけるようでありたいとの思いを強く持ちました。併せて、日頃から各ご家庭で、また、地域全体で子供たちの成長を温かく見守りご支援いただいていることに、改めて感謝の気持ちを深めております。引き続き、御支援、御協力をよろしく願いいたします。

校長 武田 早苗



【職員の着任について】

病気休暇中の藤原栄養教諭に代わりまして、6月より岡本恵里子栄養士が着任いたしました。

今後、給食に関することにつきましては、岡本栄養士が健康教育課給食運営係と連携して給食全般を行うと同時に、学校一丸となって万全を期してまいります。

保護者の皆様には、今後も変わらずご支援とご協力のほどよろしく願い申し上げます。

日	曜	7月の主な行事予定
1	月	お話朝会 委員会活動④ 給食費口座振替日(第1期)
2	火	A L T来校日
3	水	絆タイム③ クラブ活動③ 1年鍵盤ハーモニカ講習会
4	木	着衣水泳(詳細は、下記をご確認ください)
5	金	みんな仲よし音楽交流会(ひまわり学級) ※ひまわり学級弁当
6	土	区P連バレーボール大会(宮城野体育館)
7	日	
8	月	読み聞かせ(上学年) 代表委員会③
9	火	A L T来校日
10	水	読み聞かせ(下学年) スチューデントシティ(6年)※6年弁当
11	木	集金日② S C来校日
12	金	
13	土	
14	日	
15	月	海の日
16	火	野外活動(4・5年)泉岳自然ふれあい館
17	水	野外活動(4・5年)泉岳自然ふれあい館
18	木	大掃除 S C来校日
19	金	お話朝会
20	土	
21	日	
22	月	夏季休業日(8月22日まで)
23	火	個人面談①(全日) 学習教室①(午前)
24	水	個人面談②(全日)
25	木	個人面談③(全日) 学習教室②(午前)
26	金	個人面談④(全日) 学習教室③(午前)
27	土	柊江学区夏祭り
28	日	
29	月	
30	火	学校保健委員会
31	水	給食費口座振替日(第2期)

【着衣水泳のお知らせ】

○7月4日(木)に着衣水泳を行います。水の事故に遭った場合の対処法について、セントラルスイミングのインストラクターの方々に教えていただきます。実施にあたって、以下のものを持たせてください。

- 長袖(体育着可) 長ズボン(体育着可)
- 洗ってある靴(あれば) 濡れた衣服を入れるビニール袋
- 空の2Lのペットボトル1本(あれば)

【給食費の引き落としについて】

今年度から給食費の納入方法は、仙台市への口座振替により行います。給食費の納期限は、下記のとおりです。

期別	第1期	第2期	第3期	第4期	第5期
口座振替日	7月1日	7月31日	9月2日	10月31日	12月2日
内訳	4・5月分	6月分	7月分	8・9月分	10月分
期別	第6期	第7期	第8期	第9期	
口座振替日	1月6日	1月31日	3月2日	3月31日	
内訳	11月分	12月分	1月分	2・3月分	

柞江学区『防犯ボランティア情報交換会』

6月12日(水)に柞江学区『防犯ボランティア情報交換会』を開催し、柞江学区における防犯の取り組みや今後の課題等について話し合いました。

情報交換会では、仙台市内でも登下校の時間帯において、子供への声掛け等の事案が発生しており、その時間帯に気を付けて見守りをするのが大切であること、また、地域の中で、変だと思える場所、空き地、空き家、荒地等の「ホットスポット」をピックアップして、そのような観点で通学路を見ることも必要であるといったことが話題として挙がりました。

今後も、子供たちの安全のために、また、安心・安全な地域づくりのために、登下校時や放課後の見守りへのご協力をお願いいたします。



学校関係者評価委員会

6月24日(月)に第1回学校関係者評価委員会兼評議委員会を開催し、本校の教育活動のあり方や、今年度、保護者・地域の皆様と協働で取り組む重点目標について話し合いました。

<主な内容>

○授業参観・・・・・・10:45～11:15

○懇談・・・・・・11:15～12:00

(1) 学校経営方針について(校長)

今年度の協働型学校教育目標及び重点目標について

(2) 本校児童の実態について(教務主任)

昨年度の教育活動評価の結果

昨年度の仙台市標準学力検査及び生活・学習状況調査の結果

(3) 今年度の取組について(教頭)

いじめ防止に関する取組について

(4) 意見交換

- ・秋田県と福井県では、子供はしっかり勉強することが当たり前になっている。町全体の意識がそうになっている。そのような考え方や環境は、どうしたら作れるのだろうか。
- ・簡単に「死ぬ」「ばか」などの言葉が子供たちの間で交わされている。言葉遣いが良くない原因として、ゲームが影響しているように感じる。
- ・携帯電話、スマートフォンについて、マイナスにならないような利用の仕方が大切。親が子供の使い方を把握する。親も自身の使い方を見直す必要がある。子供を見るよりもスマホを見ながら子供と歩いているのを見掛けることもある。5分でも10分でも関わった時間が、子供の満足感につながっている。親が子供に肯定的に接することによって、子供は関わり方を学ぶ。マイナス的な態度や言葉だと、マイナスの方向になる。人を信じられる関わり方が大事だと思う。5分でも関わってほしい。
- ・学校の方針を明確に保護者に伝えることで、家庭の教育力も上がってくる。積極的に情報を発信できるよう努めたい。発信で保護者の意識も変わってくる。

